

# **Disnaker Kota Bandung Gelar Job Fair 2025, 45 Perusahaan Ternama Ikut Terlibat**

Category: News

17 Juni 2025

**2600 LOKER**  
**45 PERUSAHAAN**  
Lulusan SD, SMP, SMA/SMK, DIPLOMA, S1, S2

DINAS  
KETENAGAKERJAAN  
KOTA BANDUNG

NEW BIMMA  
Dinas  
Kota Bandung

bank bjb  
Tumbuh Bersama Masyarakat

BPJS Kesehatan

ASOSIASI  
PENGUSAHA  
INDONESIA

festiva  
citylink

AGUNG  
PODIUM  
LAND

SINERGI  
PROMOSINDO

# Job Fair 2025

Dinas  
Ketenagakerjaan  
Kota Bandung

**RAIH IMPIANMU MENUJU BANDUNG UTAMA**

**17 & 18 Juni**  
2025  
**08:00 - 16:00 WIB**

**Graha  
Manggala  
Siliwangi**  
Jl. Aceh No. 66  
Kota Bandung

PENDAFTARAN  
BISA DILAKUKAN  
DI RUMAH SECARA  
ONLINE

MEDIA PARTNER :

**DAHLIA**  
101.5 FM | BANDUNG

**RR FM**  
107.5

SCAN REGISTRASI



[s.id/jobfairdisnakerbdg](https://s.id/jobfairdisnakerbdg)



## Disnaker Kota Bandung Gelar Job Fair 2025, 45 Perusahaan Ternama Ikut Terlibat

**Prolite** – Buat wargi Bandung yang lagi cari kerja Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kota Bandung gelar Job Fair 2025

selama dua hari.

Dikutip dari akun Instagram @ mengumumkan bahwa acara Job Fair 2025 Kota Bandung digelar di Graha Manggala Siliwangi yang berada di Jalan Aceh No. 66 Kota Bandung.

Acara yang berlangsung pada hari ini 17 hingga 18 Juni 2025 mendatang dimulai dari pukul hingga WIB.

Acara yang diselenggarakan ini akan terbuka untuk umum dan Gratis dengan menghadirkan 45 perusahaan ternama dengan membuka total lowongan kerja untuk berbagai jenjang Pendidikan.

Job Fair yang mengusung tema "Raih Impian, Menuju Bandung Utama!" ini akan menampung para pencari kerja dari berbagai lulusan.

Mulai dari lulusan SD, SMP, SMA/SMK, D1-D3, hingga S1 dan S2, seluruh peserta memiliki kesempatan yang sama untuk mendapatkan pekerjaan yang sesuai dengan latar belakang dan kemampuan.

Pendaftaran dapat dilakukan dengan mudah melalui situs resmi Disnaker Kota Bandung di .

Peserta diimbau untuk menyiapkan CV terbaik dan dokumen pendukung lain sebelum datang ke lokasi ini.

Bagi para pencari kerja yang ingin segera berkarier di perusahaan impian, acara ini menjadi momentum penting yang tidak boleh dilewatkan.



Instagram Disnaker

Cara Daftar Job Fair Bandung 2025

- Kunjungi website
- Klik Register, lalu pilih Akun Perseorangan
- Isi data: email, nomor HP, dan buat password

- Cek email, klik link aktivasi yang dikirimkan
- Setelah aktif, login lagi ke website
- Pilih menu Lengkapi Profil
- Isi semua data diri: nama lengkap, NIK, tanggal lahir, pas foto, dll, lalu simpan
- Pilih menu Tiket Job Fair 2025
- Ajukan permohonan tiket
- Upload: pas foto 3×4, KTP, ijazah, dan pilih hadir online atau offline, lalu submit
- Setelah submit, buka menu Permohonan Saya
- Klik Cetak Dokumen untuk mengunduh tiket Job Fair 2025.

Setelah melakukan pendaftaran melalui situs resmi Disnaker maka anda bisa menunjukkan tiket ke petugas yang berada di lokasi saat datang ke tempat pada tanggal 17–18 Juni 2025.

---

# **Pedulikan Disabilitas, Disnaker Gelar Pelatihan Barber**

Category: Daerah  
17 Juni 2025



## **Bangun Kemandirian dan Akses Kerja Inklusif, Disnaker Gelar Pelatihan Barber Bagi Penyandang Disabilitas**

**BANDUNG, Prolite** – Sebagai upaya menciptakan lapangan kerja yang inklusif dan mendorong kemandirian ekonomi bagi penyandang disabilitas, Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kota Bandung mengadakan pelatihan keterampilan barber.

Program ini diikuti 20 peserta, berlangsung dari 29 Oktober hingga 11 November 2024 di Kantor Disnaker Bandung dan bekerja sama dengan Lembaga Pelatihan Kerja (LPK) Putri.

Kepala Disnaker Kota Bandung, Andri Darusman mengungkapkan, pelatihan ini bertujuan untuk memberikan peluang yang lebih besar bagi penyandang disabilitas agar mampu bekerja secara mandiri atau menciptakan lapangan kerja sendiri.

“Pelatihan barber ini diharapkan dapat membekali mereka dengan keterampilan yang bisa langsung diterapkan untuk berwirausaha,” kata Andri saat pembukaan kegiatan pelatihan di Kantor Disnaker Kota Bandung, Selasa 29 Oktober 2024.

Selain keterampilan, Andri berharap program ini membangun rasa percaya diri dan meningkatkan partisipasi penyandang

disabilitas dalam masyarakat.

Saat ini, terdapat 214 pekerja disabilitas di 66 perusahaan di Bandung. Disnaker Kota Bandung berupaya memperluas kesempatan kerja melalui program pelatihan mandiri dan rencana job fair khusus bagi penyandang disabilitas yang akan segera digelar.

Andri menyebut, Disnaker Bandung secara keseluruhan telah melatih lebih dari orang tahun ini melalui 13 jenis pelatihan.

Selain itu, ada pula program padat karya yang melibatkan 50 orang di setiap lokasi untuk membersihkan lingkungan sebagai bagian dari inisiatif pengendalian inflasi dan ketahanan ekonomi, dengan total anggaran mencapai Rp15 miliar.

Ia berharap, berbagai program pelatihan ini dapat turut menurunkan tingkat pengangguran terbuka yang saat ini berada pada angka 8,83 persen atau sekitar 116 ribu jiwa di Kota Bandung.

Sementara itu, Ketua Rehabilitasi Bersumberdaya Masyarakat (RBM) Kota Bandung, Mintarsih Koswara mengapresiasi kegiatan ini. Menurutnya, pelatihan ini memberikan dukungan berkelanjutan bagi penyandang disabilitas.

“Program ini adalah langkah besar dalam pemberdayaan penyandang disabilitas agar lebih berdaya dan mandiri. Melalui pelatihan ini, kami berharap para peserta dapat memperkuat peran mereka dalam keluarga maupun lingkungan sosialnya,” ujarnya.

Mintarsih juga menyampaikan penghargaan kepada para orang tua yang telah mendukung anak-anak mereka mengikuti pelatihan ini. Menurutnya, peran orang tua dan lingkungan sangat penting dalam proses adaptasi dan kemandirian penyandang disabilitas di tengah masyarakat.

“Para orang tua memiliki peran luar biasa, mereka mendampingi anak-anak mereka dengan penuh kasih sayang dan pengorbanan.

Kehadiran mereka di sini menunjukkan dukungan moral yang sangat berarti bagi anak-anak mereka agar semakin berdaya dan mandiri,” katanya.

---

## **Disnaker Kota Bandung Buka Job Fair Untuk Lulusan SD Sampai S3**

Category: Daerah  
17 Juni 2025



## **Disnaker Kota Bandung Buka Job Fair Untuk Lulusan SD Sampai S3**

**BANDUNG, Prolite** – Dinas Tenaga Kerja Kota Bandung menggelar bursa atau job fair pertama di tahun 2024. Diharapkan bursa pencarian kerja ini bisa dimanfaatkan para pencari kerja.

“Bursa atau job fair 2024 dilaksanakan dua hari, hari ini dan besok atau tanggal 25-26 Juni 2024. Job fair ini sudah dibantu mulai oleh SMK, Universitas kurang lebih ada 17 even. Mudah-mudahan bisa memanfaatkan even ini jadi ada kesempatan jadi jemput masa depan, semoga ada rejekinya,” ujar Kepala Disnaker Kota Bandung Andri Darusman, Selasa (25/6/2024).

Masih kata Andri untuk angka tingkat pengangguran terbuka sendiri (TPT) di kota Bandung sekitar 8,8%.

“Walaupun covid ada penurunan 8,1%, saat covid 11,46, turun 9,5%, sekarang 8,8%. Kalau RPJMD sudah tercapai agar angka terus turun,” paparnya.

Masih kata Andri, ada 40 perusahaan yang ikut job fair dan kerjasama dengan website job street yang menyediakan 2000 lowongan kerja.

“Kita memfasilitasi agar bisa kerja, bisa di Jakarta, Surabaya atau luar kota lain bahkan internasional, ada juga pemagangan luar negeri,” ujarnya lagi seraya mengatakan lowongan kerja dibuka dari lulusan SD hingga S3 dengan lapangan kerja sebagai driver, OB, dan lainnya.

Andri juga menyampaikan pada kesempatan itu, Disnaker meluncurkan Master (Mobil Anjungan Sahabat Tenaga Kerja). Master itu yakni layanan jemput bola yang berkeliling kewilayahan untuk melakukan layanan ketenagakerjaan semisal kartu kuning atau kartu bagi pencari kerja, setelah bisa dicetak dimobil tersebut akan dikirim ke rumah melalui pos. Selain itu ada konsultasi, pemagangan dan lain sebagainya,

Penerimaan kerja dalam job fair itu, kata Andri akan terlihat 6 bulan kemudian. Pasalnya setiap perusahaan wajib melaporkan ke dinas jika ada warga yang diterima dalam even tersebut.

Job fair kali ini dibuka juga bagi kaum disabilitas, menurut Andri hal itu dilakukan karena semua perusahaan memiliki kewajiban 1% karyawannya disabilitas.



“Yang baru menerima di job fair ini Alfamart. Kan perusahaan itu wajib 1 persen disabilitas,” tutupnya.

Sementara itu salah seorang penyandang disabilitas tunarungu Yeni (35) warga Kota Bandung mengaku sengaja melamar.

Ia ingin bekerja sebagai pelayan di KFC atau di Kartikasari. Wanita lulusan SMP ini mengaku bisa memasak dan melakukan kegiatan normal lainnya.

---

# Buruan ! Disnaker Kota Bandung Adakan Job Fair 2023 Hari ini di Kiara Artha Park

Category: Daerah  
17 Juni 2025



## **Disnaker Kota Bandung Adakan Job Fair 2023 Hari ini di Kiara Artha Park**

**BANDUNG, Prolite**— Anda sedang mencari pekerjaan? Dinas Ketenagakerjaan Kota Bandung (Disnaker) mengadakan Job Fair 2023.

Menggelar acara Job Fair yang akan membantu hingga mempermudah para pencari kerja untuk dapat mengetahui PT mana saja yang sedang membuka lowongan pekerjaan.

Job Fair 2023 yang diadakan oleh Disnaker Kota Bandung terbuka untuk umum dan disabilitas secara gratis atau tanpa di pungut biaya.

Adapun acara Job Fair 2023 yang diadakan Disnaker Kota Bandung ini akan dilaksanakan pada hari ini tanggal 21 hingga 22 November 2023 di Kiara Artha Park, Kota Bandung. Event yang akan di mulai pada pukul WIB hingga WIB.

Untuk itu, bagi yang tertarik untuk mengikuti acara Job Fair 2023 dari Disnaker Kota Bandung, kamu bisa mendaftarkan diri melalui link

Menariknya, pada acara Job Fair kali ini Disnaker Kota Bandung menghadirkan lebih dari 40 perusahaan dengan 4000 lebih lowongan pekerjaan yang akan tersedia.

Untuk lulusan yang akan dibutuhkan beragam dari mulai lulusan SMP sederajat, SMA, Sederajat, Diploma, S1, hingga S2.

Untuk masyarakat yang ingin mencari kerja tidak perlu risau karena semua lulusan akan ada lowongan tersedia di sana.

Mengutip akun Instagram Disnaker Kota Bandung, sebelum datang ke venue Kiara Artha Park, pastikan kamu melakukan pendaftaran terlebih dahulu melalui website resmi Disnaker Kota Bandung.

Hal itu penting dilakukan agar kamu bisa mengikuti kegiatan Job Fair 2023.

Selain itu, peserta Job Fair juga berkesempatan untuk bertemu dengan HRD perusahaan secara langsung.

Bertemu HRD secara langsung akan menjadi pengalaman bagi kamu yang ingin mengetahui seputar lowongan kerja di perusahaan yang turut berpartisipasi pada kegiatan Job Fair tersebut.